



## Zapallar moderniza Colegio Mercedes Maturana con nueva infraestructura

**Actualmente se  
construye  
pabellón para  
enseñanza básica**

El Colegio Técnico Profesional Mercedes Maturana de Zapallar inicia una nueva etapa con la construcción de un moderno pabellón que albergará la enseñanza básica, los niveles prebásicos y el área administrativa del establecimiento, proyecto financiado por el Gobierno Regional de Valparaíso que representará una inversión superior a los 1.800 millones de pesos.

La obra, que comenzó a materializarse en octubre de este año, se espera esté finalizada para el segundo semestre de 2025. Con ella, se busca ofrecer una infraestructura moderna, segura y adecuada para todos los estudiantes, además de proporcionar un sistema educativo que brinde oportunidades académicas y profesionales de primer nivel.

Inaugurado hace casi tres años, este colegio ha logrado consolidarse como el primer establecimiento técnico profesional en Zapallar y cuyo objetivo no solo es proporcionar educación básica y media de alta calidad, sino también formar técnicos profesionales en diversas especialidades. De esta manera, los estudiantes de la comuna podrán

acceder a una formación que los capacite para ingresar al mundo laboral de manera competitiva.

El alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, destacó el compromiso de su administración con la educación pública de calidad, especialmente en el contexto rural señalando que “este proyecto es una clara muestra de que es posible gestionar una educación municipal eficiente que no solo mantenga la enseñanza bajo la administración del municipio, sino que también logre obtener resultados de excelencia. Nuestro objetivo es que los estudiantes de Zapallar puedan acceder a un sistema educativo que les brinde herramientas para desarrollarse y tener un futuro profesional exitoso, sin necesidad de migrar fuera de la comuna”.

Este proyecto de modernización del Colegio Técnico Profesional Mercedes Maturana representa una inversión significativa en infraestructura pero también un importante avance en el fortalecimiento del sistema educativo de Zapallar demostrando que la gestión de la actual administración municipal, que ha logrado evitar la implementación del SLEP, tiene capacidad para tomar decisiones que priorizan los intereses de los estudiantes y su desarrollo profesional, demostrando que una educación pública de calidad es posible en cualquier rincón de la región.

